

Candy - 1/2

Qui se souvient de ce merveilleux dessin animé qui a bercé notre enfance et que devient il ?

D'OU VIENT ELLE ?

Candy Candy de son véritable nom a deux mamans :

- Kyoko MIZUKI, qui imagine et écrit les personnages
et
- Yumiko IGARASHI, qui dessine les personnages

Au début, Candy n'était qu'une bande dessinée créée par ces deux Japonaises, c'était ce qu'on appelait un "Shoto mangas" (des mangas mettant en scène des héroïnes destinées aux jeunes filles et adolescentes). Cette BD fut publiée au Japon en 1974 dans une revue, puis elle fut adaptée à la télévision en 1976, elle compte en tout 115 épisodes, d'environ 20 minutes chacune.

Ce mangas fut très vite un succès mondial, elle a été adaptée en espagnol, anglais, français, italiens.....

Beaucoup de monde se sont demandés pourquoi ce mangas fut un tel succès ? C'est un succès car cette jeune fille loin des supers héros mis en scène au Japon, plaît aux jeunes filles qui finissent par s'identifier à elle.

Cette petite orpheline et un modèle de joie de vivre, d'honnêteté et de gentillesse. Elle possède en outre une bonne dose d'humour, de bonne humeur et de caractère. Son courage et sa détermination à surmonter les épreuves tiennent en haleine les jeunes téléspectatrices tout au long de la série.

SON HISTOIRE

Son histoire est simple, elle est découverte près de la maison de Pony avec un autre petit bébé, il décide de les appeler Candy et Annie, elles grandiront ensemble dans la maison de Pony, s'aimant comme des sœurs jusqu'à qu'Annie soit adoptée par la famille Brighton. Heureusement que Capucin, son raton laveur est là lui !!!

Notre petite Candy rencontrera à l'âge de 6 ans le gentil prince des collines qui viendra hanter ces pensées, lui qui sera toujours là pour la réconforter dans les moments les durs.

Puis elle sera engagée comme demoiselle de compagnie chez les Legrand, où Elisa et Daniel (les deux personnages diaboliques qui n'auront de cesse de lui mener la vie impossible) ne tarderont pas à la transformer en bonne à tout faire.

Arrive enfin l'irrésistible premier amour de Candy, Anthony, garçon sensible, gentil qui deviendra impulsif et téméraire pour défendre sa bien-aimée. C'est grâce à lui qu'elle sera adoptée par le mystérieux Oncle Albert, entrant dans l'une des familles les plus aisées " La Famille ANDRE"

Malheureusement, le destin viendra séparer nos deux amoureux, brisant ainsi le cœur de notre héroïne âgée alors de 12 ans

Candy sera envoyée au collège Saint Paul, afin de finir ses études et d'oublier la mort de son jeune amour Anthony, mais heureusement ces amis de toujours seront là pour l'épauler "Halister, Archibal et Annie" mais c'est aussi ici qu'elle rencontrera son deuxième amour Terrence !!! Ou Terry pour les intimes !!!

Candy - 2/2

Voilà une petite partie de l'histoire de Candy Neige André

Ce mangas est le seul à ne pas sortir en cassette pour notre plus grande tristesse c'est aussi le seul à ne plus passer à la télévision mais le réalisateur et le dessinateur viennent de finir un procès pour les droits d'auteur, c'est aini que nous attendons la suite de ce dessin animés et la retransmission télévisuelle.

J'espère vous avoir fait réapparraître de très bons souvenirs !!!